

El conflicto sigue abierto

16.07.2014 | 23:31

El presidente de la Generalitat, Alberto Fabra, manifestó ayer las intenciones del Consell y su «solución» para el Júcar-Vinalopó mediante un hipotético acuerdo que es rechazado por los usuarios del Júcar, tanto en Albacete como en Valencia. Fabra anunció la existencia de «un grupo de trabajo» sobre la alternativa de utilizar 12 hectómetros cúbicos anuales «de caudal no asignado», aguas abajo de Tous, ubicados en el pantano de Bellús, y «garantizados» en el nuevo plan del Júcar. «Ese caudal, mediante permuta, se enviaría desde el pantano de Alarcón para los abastecimientos urbanos de Alicante». El problema es que en el Júcar nadie quiere oír hablar de tomas de agua por encima del azud de la Marquesa y que los abastecimientos de Alicante no necesitan agua del Júcar: tienen acceso a las desaladoras que Europa obliga a poner en marcha si España no quiere devolver el dinero que costaron.

j. S. valencia